



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL ECONOMISTA	0	15/07/2024	OPINIÓN



## Carrusel

Otra organización que se suma al tema de la reforma al Poder Judicial es la Coparmex. Hoy sostendrá un foro en colaboración con expertos de la Barra Nacional de Abogados en donde se abordará este tema crucial para el desarrollo y fortalecimiento futuro del sistema legal mexicano y por supuesto, el empresarial. Estarán el presidente de la confederación José Medina Mora Icaza, Javier Coello Trejo, Mateo Mansilla Moya, Sinhué Reyes Sánchez, Marisol Méndez y Juan Pablo Campos González, como los especialistas que darán su análisis sobre la propuesta de reforma.